



例年になく早い梅雨明けと同時に、全国的に“暑い夏”がやってきました。体温超えの気温が続く等、昨今の異常気象からすると驚くことではありませんが、こどもたちの健康管理にとっては気の抜けない日々です。

このような中、保護者の皆様とともに「早く寝る」「朝ごはんを食べて登園する」「喉が乾く前に水を飲む」「休息をとる」「体調が悪い時には早めに休む」等、常に“なぜそうするのか”も含め、安全な生活にとって大事なことを確認しながら過ごしてまいりました。お陰様で大きな怪我等もなく安全な園生活を送ることができましたことに、心から感謝申し上げます。明日からは夏休みに入ります。引き続き『安全は最優先』を合言葉に、夏ならではの体験をご家族でたくさんしていただけたらと思っております。

一学期のご協力に感謝申し上げますとともに、来る2学期もどうぞよろしくお願い申し上げます。

なぜ大切なのか=命を守るため が分かるようにお子様と話し合しましょう

園生活で一番大切なこととして日々こどもたちと確認している『自分の命は自分で守る』について、**具体的にどうすればよいのか・それはなぜなのか**を夏休み前にご家庭でも十分に話し合い、相互理解していただきますようお願いいたします。

～具体的な命の守り方のポイント～

① 車・バイク・自転車等からの守り方

・大人の人と手をつなぎ、交通ルールを守って活動しましょう。 ※自転車は、ヘルメットを被って乗りましょう。

② 海・川等の水からの守り方

・大人の人と近くで遊びましょう。 ※保護者の方は、お子様から絶対に目を離さないように十分注意しましょう。
・約束を守って遊びましょう。 ※遊ぶ前に、各ご家庭で決めた約束ごとを再確認してから始めましょう。

③ 暑さからの守り方

・喉が渇く前に定期的に少量ずつ水を飲みましょう。
・戸外では必ず帽子を被りましょう。
・休憩をとりながら活動しましょう。

※園では水分補給の際、水筒内のお茶を「5口（くち）飲みましょう」等、こどもが分かりやすい言葉で声を掛けています。

<6月6日（金）運動会開催>

当日はエアコンの効いた場所での開催ですが、そこまでのプロセスにおける暑さ対策として、今年度は6月に運動会を開催しました。変更の趣旨をご理解くださり、ご協力いただきました保護者の皆様に感謝いたします。また、こどもたちは、進級・入園から僅かな期間でそれぞれが今できることを精一杯発揮し、楽しんでいました。「行事は日常の延長にある」ことをみんなで実感できた一日となりました。

命の安全を第一に考えた
行事の見直し

<6月20日（金）年長組 DAY キャンプ開催>

年長組の DAY キャンプも例年の終業式前後から前倒しで行いました。馴染みのスクールバスで出かけ、楽しいひと時を過ごせたこどもたち。バスの変更にご協力いただきました年長以外の保護者様にも改めて感謝申し上げます。

今後も、私たちは、『最優先すべきは命の安全』という観点から様々な活動内容を検討し、皆様にご理解いただきながら行ってまいります。



お父様のご参加に
みんな大喜び！

年長・年中・年少の共育講座
「親子英会話」ご参加の皆様が、一つの家族のようにアットホームで笑顔がいっぱいの時間となりました。



生まれたばかりの「セミの成虫」透明感のある羽の美しさにうっとり【編集後記】参照



What flower is this?



【編集後記】終業式が近づいた朝。出勤時毎日お子様とセミの抜け殻を観察していた職員が、「今、生まれたばかりのセミを見つけました！」と写真を見せてくれました。その場所に案内してもらおうと、まさに生まれたてのセミが羽を伸ばしているところでした。数年間地中で過ごしようやく外の空気を吸うことができたセミ。数週間の命の間に私たちに「夏」を届けてくれるセミの一生を思うと、「頑張ってる」という気持ちと同時に、こうした自然の営みに“すごいね”とこどもとともに感動できる大人であり続けたいと思ったひと時でした。皆様もこの夏、お子様とたくさんの感動体験を！（子育て相談：北村）